大網白里市から「プロ野球選手」が誕生!

本市出身の「**有吉優樹**」さんが 10 月 20 日に行われた 2016 年プロ野球ドラフト会議で千葉ロッテマリーンズから 5 位指名を受け、11 月 30 日に入団が決定。



12月13日の新入団会見で、背番号「**36**」が発表されました。

有吉さんは市内の少年野球チーム大網オリオンで野球をはじめ、大網中、東金高、東京情報大を経て現在所属している九州三菱自動車での活躍がスカウトマンの目にとまり、1 年目から先発ローテーションでの活躍が期待されています。

みんなで千葉ロッテマリーンズの「有吉優樹」選手を応援しよう!

☆有吉優樹選手からメッセージをいただきましたのでご紹介します☆

有吉優樹選手からのメッセージ

大網白里市のみなさま、千葉ロッテマリーンズに入団が 決まりました有吉優樹です。

大学卒業後、4年間九州三菱自動車で社会人野球に打ち込んできましたが、ずっと目標としてきたプロ野球選手の夢がかない、こういう形で地元千葉に帰ってこられて本当にうれしいです。

自分のスタイルであるストレートで強気に攻めるピッチングで、どれだけ通用するか早く試してみたいです。



目標は開幕 1 軍。先発ローテーションに入り早くチームの力になりたいです。 ピッチングで地元千葉のファンを魅了し、愛される選手になりたいと思います。 ぜひ応援をよろしくお願いします。

お世話になった大網オリオン、大網中野球部がいろいろな大会で活躍されていると聞きました。さらに上を目指してがんばってください。